



lunes 6 de febrero de 2012

---

# Entrega de material deportivo a la Escuela Municipal de Fútbol Sala

## El coordinador de ésta efectuó la misma

La misma continúa trabajando martes y jueves de 17 a 18 horas en el "Fernando Argüelles"

A través del coordinador de la misma, Óscar Caro se hizo entrega la pasada semana a la Escuela Municipal de Fútbol Sala en la persona del director técnico del PDM Pedro Aragón, de diferente material deportivo consistente en balones y equipaciones para los alumnos de ésta y en función del acuerdo existente entre la Universidad de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera para promover la actividad.

Con la puesta en marcha esta temporada de la misma se cubre con una necesidad imperiosa y existente dentro del apartado formativo a nivel de escuelas deportivas municipales, principalmente por la importancia que lleva consigo ésta y que se ve plasmada en una demanda considerable que atiende a la importancia que en nuestra sociedad se genera con un deporte de tanto calado como es el fútbol y en este caso en una disciplina derivada de este caso del fútbol sala.

La escuela tiene abiertas sus puertas los martes y los jueves entre 17 y 18 horas, desarrollándose las clases en el pabellón "Fernando Argüelles", bajo la atenta mirada de su monitor Miguel De la Cruz Guerrero.